

L'Œuvre transforme le travail en prière

L'Opus Dei a-t-il le dynamisme nécessaire pour continuer à répondre aux besoins du futur ? Saint Josémaria explique que l'on peut devenir un contemplatif au cœur de la vie quotidienne en transformant le travail ordinaire en prière.

16/10/2024

— Père, y a-t-il le dynamisme nécessaire dans l'Opus Dei pour répondre encore aux besoins des hommes, dans le futur ?

– Mon fils, il n'y a qu'une seule chose : vouloir accomplir la volonté de Dieu, à travers notre travail ordinaire.

Et les hommes travailleront. C'est un commandement de Dieu. Avant la chute, la Genèse nous dit que l'homme avait été créé « ut operaretur », pour travailler ; et l'Œuvre est là pour faire du travail une prière, sanctifier le travail, se sanctifier par le travail, sanctifier les autres par le travail.

Si nous sommes humbles et si nous ne perdons pas notre objectif, si nous sommes contemplatifs dans la rue, sur la place publique, à l'atelier, à l'université, aux champs et dans nos foyers... Tout ira bien ! Ne t'inquiète pas !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/lavenir-opus-
dei-priere-travail-contemplation-video-
saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-be/article/lavenir-opus-dei-priere-travail-contemplation-video-saint-josemaria/) (16/01/2026)